

Penerapan City Directory Dalam Membangun Identitas Kota Melalui Penyediaan Informasi Publik

Title	Penerapan City Directory Dalam Membangun Identitas Kota Melalui Penyediaan Informasi Publik
Author Order	1 of 3
Accreditation	
Abstract	<p>Kemampuan setiap kota dalam menarik investor dan wisatawan tersebut dapat dilihat dari bagaimana keseriusan pemerintah kota dalam membangun identitas kotanya. Salah satu hal yang dapat menjadikan sebuah kota memiliki identitas yang unik adalah kemampuannya menyediakan informasi publik yang benar dan lengkap mengenai hal-hal yang berkaitan dengan kota tersebut seperti fasilitas umum (fasum) dan fasilitas sosial (fasos). Salah satu konsep yang populer digunakan dalam menjawab tantangan tersebut adalah konsep city directory. City directory adalah salah satu bentuk layanan berbasis lokasi untuk dapat memberikan informasi yang dapat diakses kapan dan dimanapun mengenai keberadaan fasilitas umum (fasum) dan fasilitas sosial (fasos) dari sebuah kota. Konsep city directory merupakan sebuah rangkaian proses yang bertahap, jangka panjang, dan komprehensif sehingga diperlukan konsistensi dalam penerapannya. Penelitian kali ini dilakukan dalam rangka membangun identitas kota purbalingga dengan menerapkan konsep city directory. Dengan menggunakan metode wawancara, analisis dokumen, dan observasi langsung di lapangan, studi ini menunjukkan proses penerapan konsep city directory kota Purbalingga dilakukan secara bertahap, bersinergi dengan rencana pembangunan yang ada, berjalan secara komprehensif dan paralel pada semua aspek yang dapat memperkuat identitas kota yaitu pengembangan dan partisipasi penduduk lokal, infrastruktur, pelayanan, dan promosi kota.</p>
Publisher Name	LPPM INSTITUT TEKNOLOGI TELKOM PURWOKERTO
Publish Date	2016-11-19
Publish Year	2016
Doi	DOI: 10.20895/infotel.v8i2.122
Citation	
Source	JURNAL INFOTEL
Source Issue	Vol 8 No 2 (2016): November 2016
Source Page	164-169
Url	https://ejournal.itelkom-pwt.ac.id/index.php/infotel/article/view/122/137
Author	Dr. MULKI INDANA ZULFA, S.T, M.T